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【卒園】のタイミングで 平成 29年 3月実施 

①  対象  23世帯の卒園児保護者  回収 14世帯  60％回収 

②  評価  10点法で  10点全 14世帯 

③  個別評価  28年度卒園生保護者感想（原文のままです） 

Aさん；アリスこどもの家幼稚園を選んで良かったと感じる点は４つあります。1つ目は、モンテッソーリメ

ソッドを基に子供の自主性を伸ばして下さる点。2つ目は、食育・給食への熱心な取り組みが行われている点。 

3つ目は、美しい環境（周辺及び建物・調度品）が良い点。4つ目は、安心してお任せできる先生方がいらっし

ゃる点です。また、在園時に、お誕生会に招待して頂く機会が２度ありましたが、その際に子供たちの園での様

子を拝見してとても驚いたのは、静かにするべき事（食事の準備等）をこなしていたことでした。昨今、巷では

騒ぐ子供は珍しいものではなくなりましたが、それとは全く無縁の状況に大変感動致しました。保育指導が行き

届けば子供たちはとても落ち着いて毎日を過ごせるのだという大きな訂正がこちらの園では随所で見られ、こち

らに通わせて頂いた幸運を実感しております。行事では、先生方の温かい思いを大道具・小道具を通して拝見で

きましたし、バラエティに富んだ内容で本当に楽しませて頂きました。 

最後に、貴園が私ども親にとって大変魅力的な、ぜひ子供をお任せしたい幼稚園であるのは、園長先生と副園長

先生の確固たる信念や理想そして、それに共鳴して先生方が惜しむことなく協力なさっている美しい連携がある

からだと感じております。ぜひ、今後もより多くの子供たちにこのような素晴らしい環境を提供して頂きたいと

切に願います。ありがとうございました。 

Bさん；１歳で貴園に預ける際にはとても不安でしたが、６歳の今、素晴らしい幼児期を送れたことで、元気

にたくましく成長することができました。１つ１つの活動で心も体も強くなり、仲良しのお友達も出来て、小学

生になってもとても自信を持って頑張ってくれると思っています。また、貴園を選んで良かったと感じる点につ

いては、隣の公園で伸び伸びと活動ができ、広いホールで思いっきり遊べ、美味しい給食を食べられること。体

操・英会話・サッカー・スイミングなどの様々な教室で特別な経験ができること。子供たちのことを１番に考え、

愛情をもって支えてくださる素敵な先生がいることです。2人目出産時、退園しましたが、その後も一時保育で

今までと変わらずに接して頂き再入園できたことで息子もとても喜んで、楽しい園での生活が送れました。本当

に感謝しております。これから園庭も新しくなり、タブレットを使った登園・降園のチェックなど、どんどん変

わっていく幼稚園がさらに楽しみです。今後、学童保育ができるようになることを期待しています。 

Cさん；自分で考え、自分で行動をする。それをサポートしてくれる先生たちが良い。自由で遊ぶ（自己流）

より、自由でも考えを持たせる遊びを提供して頂けました。 この園を選んで良かった点は、①サッカー、ピア

ノ、水泳、英会話と色々と体験できる事が良い。②トイレトレーニング“０歳から始まるトレーニング”すごく

助かりました。③モンテッソーリの素敵な教材、子供の宝物は、親の宝物です。 先生方の工夫には本当に頭が

下がります。だからこそ、先生方と私たち親に発信して良いと思います。ピアニカの練習に曲や歌。家で練習す

る事は、親子の会話繋がりにもなります。夏の面談で先生とお話ができて、息子の事を分かってもらい、また、

先生方から早めに色々教えていただき私はすごく助かり、息子も成長できました。 

Dさん；子どもの事をよく理解していただき、温かい保育をしていただき、安心して仕事が出来ました。また、

モンテッソーリ教育のおかげで、他園では出来ないような経験が出来たので良かったです。 この園を選んで良

かった点は、①モンテッソーリ教育をしているところが良い。②サッカーやスイミング、英会話等の習い事が保

育の中で出来ること。③前に大きな公園があり、いつでものびのび自然とふれ合いながら遊べるところが良い。 

Eさん；とても感動した卒園式でした。スムーズに進行しており、良かったです。この園を選んで良かった点

は、①モンテッソーリ教育を行っているところが良い。②子ども一人ひとりに対し丁寧に指導されているところ

が良い。③清潔感がある環境が良い。いつも子ども達のためにご指導して頂きありがとうございます。子ども達



の保育環境の整備と職員さんのレベルアップのためにお力をいただいてありがとうございます。今後とも素晴ら

しい環境・先生方に囲まれて成長していく子ども達の姿を楽しみにしています。ありがとうございました。 

Fさん；赤ちゃんの離乳食から、日常生活、お勉強全てが保育園でいつの間にか出来るようになっていて、と

ても助かりました。優しい先生方に囲まれ親子共々安心して日々過ごすことが出来ていました。きれいで清潔感

のある園舎、近くに思いっきり遊べる公園のある環境で、とても満足していました。９年間本当にありがとうご

ざいました。 

Gさん；子供が毎日楽しそうに通っていたから良い。教育内容、設備等が充実していたから良い。目の前に広

い公園があり、思いっきり体を動かすことが出来て良かった。色々なお仕事をすることにより、小学校に上がっ

てからの基礎が身に付いて良かった。先生がいつも笑顔で接してくれ、毎日の様子を伝えてくれて良かった。小

学校６年のお姉ちゃんが２歳の時からお世話になり、長く通った園とお別れするのがとても寂しいです。泣いて

登園する時もありましたが、先生は嫌な顔をすることなく子供をつかまえて預かってくれました。いつでも笑顔

で優しく接してくれるので安心して預けることが出来ました。教育面だけでなく、体操、スイミング、サッカー

などで身体を鍛えることが出来たのも良かったです。アリスができたり、旧園舎最後の卒園式など思い出もいっ

ぱいです。年度末に貰うアルバムも楽しみの一つでした。今年も素敵な写真がいっぱいでした。ありがとうござ

います。子供の成長だけでなく、これからの園がまたどのようになっていくのかも楽しみにしていきたいです。

今まで本当にありがとうございました。 

Hさん；成長を感じることの出来た素晴らしい卒園式を本当にありがとうございました。出来ないことを努力

することへ導いてくれ、やる気を持って取り組んだモンテッソーリ教育がこれからの生活に必ず結びついてくれ

ると思います。１２年間の長い間本当にお世話になりました。先生たちが退職されたり、新しい先生となっても

不安になったりすることなく元気に登園する子供たちを見て、方針がしっかりしているからだと感じました。３

兄弟それぞれ性格も違いましたが、個性を大事にしてもらい伸び伸びと成長し、たくさん学んだと思います。 

I さん；先生方がいつも笑顔で温かく子供を受け入れてくれ、一人一人を大事にしながら園生活が楽しくなる

ような雰囲気作りをしてくれるから良いです。モンテッソーリ教育によって、一つ一つ自分の力で、最後まで諦

めずに、色々なことに取り組めることが出来るようになりました。３，４，５歳児が同じクラスで一緒に過ごす

ことで、年長としての自覚や、年下の子供への思いやりの心が持てるようになるのでとても良いと思いました。 

Jさん；子どものことをすごくよく考えてくださり感謝の気持ちでいっぱいです。東京から転居してきて、宮

崎の幼稚園、保育園を２０園位、見学してこの園に決めました。本当に素晴らしい園で通わせて良かったと思い

ます。最後は、舞台に上がって卒園証書を受けとることができて、とても感動しました。先生方や、友だちが励

ましてくれたおかげだと思います。友だちも沢山できて、とても楽しい幼稚園生活が送れたようです。６年間、

本当にお世話になりました。ありがとうございました。 

K さん；毎日の子どもの様子から安心して預けることができました。モンテッソーリ教育で様々なおしごとを

体験できたこと、家でやってあげたいがなかなか余裕がなくてできなかったお菓子作りや裁縫等も園で習ってい

つの間にかできるようになっていて驚きでした。縦割り保育で小さい子に対する思いやりがついたと思います。

環境もよく、マラソンも毎日のようにして体力がつきました。卒園集合写真は卒園生で撮った写真があると嬉し

かったです。作品や写真、アルバム等、先生方に感謝です。本当にありがとうございました。 

Lさん；先生やお友達に恵まれて、登園を嫌がることがありませんでした。保育内容が充実していて、子ども

から今日したことを聞くのが毎日楽しみでした。 

Mさん；他の保育園では学べないようなことやモンテッソーリ教育、英会話など色々な経験をさせていただき

ました。とても子どものためになり、これからに役立つと思うので、アリスこどもの家幼稚園に入園させて良か

ったと思いました。 

Nさん；素敵な幼稚園です。１人でできることがどんどん増えて、すごく成長を感じることができました。あ

りがとうございました。 



 

【発表会】のタイミングで 平成 28年 12月実施 

①  対象  120世帯の保護者  回収 62世帯  51％回収 

②  個別評価の例（原文の通りです） 

1歳児母：初めての発表会でとても楽しみにしていました。広く立派なホールで、ステージの照明や飾り

付けなどどれも素晴らしく大変驚きました。らっこ組さんはとても可愛らしく、年長さん達の演目はレベル

が高く、アリスこどもの家幼稚園の先生方の指導力と子ども達のレベルの高さにまた驚きました。それぞれ

の演目に合ったセットや衣装も素晴らしく、準備など先生方は大変なご苦労をされたことでしょう。頭が下

がります。とても素晴らしい発表会をありがとうございました。 

4歳児母：練習の時から、水色さん（5歳児）橙さん（3歳児）の話をたくさん聞きました。それからた

くさんのことを覚えて帰ってくるのに毎日感心していました。上の学年のお兄ちゃんお姉ちゃんへの憧れが

子どもを成長させることを実感すると同時に素晴らしいことだなと思います。先生方の伴奏がとっても上手

で幸せな子ども達だなと思いました。また、ステージに上がった子ども達を信じて見守りその場の出来だけ

を大切にするというのではないあたたかさを感じました。 

5歳児母：演目が多く、どの子も活躍の場がたくさんあるのは良いと思いました。また、衣装がとても素

晴らしかったです。役柄に合っているのはもちろんのこと、どれも子どもの可愛さをとても上手く引き立て

るものであったと感じました。先生方の御尽力の賜物だと感謝しております。ありがとうございました。年

長女児のダンスは上記の通り衣装がとてもキュートで可愛い振付と相まって何度でも見たい素晴らしいもの

でした。 

5歳児母：ダンスが好きなので発表会前から張り切って練習の様子など教えてくれていましたが、もう一

つの演目である暗唱もまた彼女の頭を占めているようでした。副園長先生やあかり先生に手厚く御指導頂き

ようやく出来上がったようですが、それまでには幾度も幾度も「何について書こう～～～」と悩みに悩んで

おりました。立派に役目を果たし私もほっとしたところでした。 

5歳児母：小さな子ども達にあれほどの数の演目をこなさせるのには、先生方のたくさんの御助力があっ

てのことだと思います。本当にお疲れ様でした。練習の日々や発表会のことは断片的にかもしれませんが子

どもの心にずっと残るものだと思います。温かい雰囲気の中で伸び伸びと楽しむ子ども達が印象的でした。

ありがとうございました。 


